

La actividad fue organizada por el Ayuntamiento.

LA FIESTA DE REYES PARA LOS MAYORES REÚNE A UN CENTENAR Y MEDIO DE PERSONAS

Vva. de la Cañada, 11 de ene.2016.- Un total de 140 mayores asistieron, este pasado sábado, a la Fiesta de Reyes que el Ayuntamiento organiza todos los años en el marco de la programación de Navidad. El alcalde, Luis Partida, estuvo presente en el encuentro junto a concejales de la Corporación Municipal y miembros de la junta directiva de la Asociación de Mayores.

Durante la fiesta, los participantes pudieron tomar el tradicional roscón de Reyes acompañado de chocolate caliente. La fiesta concluyó con el espectáculo musical titulado “La magia del Cuplé” a cargo de Pepa Chamberí.